



Entrave à Vendargues !

Les salariés de France Télévisions de Vendargues sont solidaires de leurs collègues pour la défense de l'audiovisuel Public, Libre et Indépendant... mais ils n'ont pas pu l'exprimer par l'action de grève ce mardi 28 Juin !

En effet, la majorité d'entre eux a découvert vendredi dernier sa planification en Jour Non Travaillé ce 28 juin. Impossible dans ce cas de se déclarer gréviste.

Les 2 équipes principales ne tournaient pas ce jour-là. Il arrive fréquemment que les plans de travail prévoient quatre jours de tournage par semaine, mais est-ce vraiment par un hasard de calendrier que cette journée non-tournée tombe un jour de grève nationale annoncé de longue date ?

En voulant préserver une seule journée de tournage, la Direction de la Fabrique a empêché les salariés de défendre le financement du feuilleton quotidien "Un Si Grand Soleil", en exerçant leur droit de grève !

Que personne ne s'y trompe, le pourcentage de gréviste à Vendargues, n'est absolument pas représentatif.

L'immense majorité des salariés de Vendargues, grévistes ou non-grévistes, soutient cette journée de mobilisation.

Ce n'est pas la première fois que la Direction de la Fabrique prend le droit de grève à la légère. Les salariés ne se laisseront plus faire !

Paris, le 30 juin 2022